

## ALLIANCE DES FEMMES DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE

### Au cœur de l'Acadie, la force des femmes rayonne

**Ottawa, le 15 août 2025** – À l'occasion de la Fête nationale de l'Acadie, l'Alliance des femmes de la francophonie canadienne (AFFC) rend hommage à un peuple porteur de mémoire et de racines profondes, dont la résilience, la culture et la solidarité rayonnent d'un océan à l'autre. Cette journée nous rappelle l'importance de préserver et de célébrer l'héritage acadien, ancré dans la langue française, la justice sociale et la fierté communautaire.

Les organisations de femmes acadiennes jouent un rôle essentiel dans la transmission de cet héritage et dans la vitalité de nos communautés. À cette occasion, nous saluons avec fierté le travail et l'engagement de nos membres régionales, notamment l'Institut féminin francophone du Nouveau-Brunswick, le Regroupement féministe du Nouveau-Brunswick, l'Action femmes Île-du-Prince-Édouard et la Fédération des femmes acadiennes de la Nouvelle-Écosse. Par leur action sur leur terrain, ces organismes contribuent activement à faire progresser l'égalité, à valoriser la francophonie et à bâtir une Acadie inclusive, forte et solidaire.

« La Fête nationale de l'Acadie incarne la détermination d'un peuple uni, qui a su se relever, reconstruire et faire rayonner sa culture avec fierté. C'est aussi l'histoire de femmes qui, génération après génération, portent les luttes pour nos droits, notre langue et notre dignité. En cette journée, nous ne célébrons pas seulement notre passé, nous réaffirmons notre volonté de transformer le présent et faire place à une Acadie où l'égalité n'est pas une promesse, mais une réalité », affirme Nour Enayeh, présidente de l'AFFC.

Aujourd'hui comme hier, célébrer l'Acadie, c'est refuser l'oubli, embrasser la lutte et transmettre avec fierté l'héritage d'un peuple debout. C'est également se souvenir d'où nous venons, reconnaître les femmes acadiennes qui nous ont précédées, et poursuivre, avec conviction, le travail de justice, de solidarité et transformation. Joyeuse fête nationale de l'Acadie !

– 30 –

*L'AFFC assure la mobilisation et le développement de son réseau pour mieux défendre les droits des femmes francophones et acadiennes et ainsi, créer une société féministe et inclusive.*

**Source :**

Alexandra Lafontaine, coordonnatrice aux communications et relations publiques

Alliance des femmes de la francophonie canadienne

[info@affc.ca](mailto:info@affc.ca)